

Sres. Representantes del CCRVMA

Le escribo junto a miles de chilenos que hoy nos hemos unido para salvar el enorme patrimonio ecológico de la Antártida. La Antártida alberga una gran diversidad de vida. Proporciona alimento y refugio a criaturas increíbles como pingüinos, ballenas, focas y orcas. Pero un clima cálido y la expansión de la pesca industrial representan una amenaza para este océano vital y sus icónicas criaturas. La buena noticia es que tenemos la oportunidad única de crear un Santuario del Océano Antártico, el área protegida más grande de la Tierra. Esto pondría las aguas fuera de los límites de las embarcaciones pesqueras industriales que actualmente buscan capturar el krill, el alimento en que se basa la vida marina antártica.

Es por eso, que le pido que Chile, país miembro de la Comisión para la Conservación de los Recursos Vivos Marinos Antárticos (CCRVMA) que en Octubre de 2018 se reunirá, apoye la creación de una nueva área marina protegida. Usted tiene el poder de liderar la creación de la mayor área protegida de la Tierra: un Santuario del Océano Antártico.

Por favor, ayúdenos a mantener esta preciosa área a salvo para los animales del océano que poseen su hogar en ella.